



Wädenswil, 28. April 2016

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied unseres lieben und geschätzten, aktiven Mitzünfters und Gründungsmitglieds

Ernst Hitz-Bossert

Kenntnis zu geben. Er ist am Sonntag, 24. April 2016, überraschend verstorben.

Ernst stand im 80. Altersjahr und hat der Barbara-Zunft seit ihrer Gründung 1988 angehört. Wir werden unserem treuen und engagierten Mitzünfter und Freund ein ehrendes Andenken bewahren.

Barbara-Zunft Wädenswil

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 3. Mai 2016, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.